



## Plan B de AMLO: 'No se tenía certeza qué se estaba votando'



CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- En entrevista con Manuel López San Martín para la Segunda Emisión de MVS Noticias, Jorge Álvarez Máynez, coordinador parlamentario de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, habló sobre la reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Nadie se tenía certeza que se estaba votando. Morena dijo que la iban a modificar en la presentación, pero no se sabía a cuál. Es un verdadero caos y de ilegalidad en la que se encuentra la Cámara”, externó el diputado.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2022/12/7/plan-de-amlo-no-se-tenia-certeza-que-se-estaba-votando-574475.html>